



Association for  
Indo-Himalayan  
Education & Culture



Rotary Club Genève Palais Wilson



# Rainbow School Nerok Zanskar Rapport Mensuel Juin & Juillet 2025

## Juin & Juillet 2025

### Points Clés

- ❖ Pique-nique scolaire annuel
- ❖ Célébration de la Journée de la Compassion
- ❖ Concours de déguisements et chasse aux talents
- ❖ Soutien reçu du gouvernement local
- ❖ Achat de tambours de musique traditionnelle
- ❖ La toiture en treillis est terminée
- ❖ Les élèves de l'École Rainbow ont eu l'opportunité d'exécuter une danse culturelle lors de la cérémonie d'ouverture du symposium d'été en présence de Sa Sainteté le Dalaï-Lama
- ❖ Meilleure classe de juin et juillet



Rainbow School – Rapport Académique No 4 & 5



Rainbow School zanskar



rainbowschoolzkr

# Célébration de Buddha Purnima



Nous avons participé à la célébration de **Buddha Purnima** au palais de Sa Sainteté le Dalaï-Lama, aux côtés d'autres écoles.

L'invité d'honneur de l'occasion était **Ling Rinpoche**, le chef spirituel de l'école Gelug du bouddhisme tibétain.



# Pique-nique scolaire annuel 2025



Dans le cadre de notre programme académique, notre école a organisé un pique-nique d'une journée pour tout le personnel et les élèves.

L'objectif était de faire une pause dans les études, de se ressourcer et de retrouver de l'énergie.

La journée a été remplie d'activités ludiques, soigneusement planifiées et animées par les enseignants, garantissant à chacun une expérience mémorable et revitalisante.



# Concours de déguisements et chasse aux talents



Un **concours de déguisements et chasse aux talents** a été organisé à la Rainbow School. Les élèves, de la maternelle aux classes supérieures, ont participé avec enthousiasme et ont révélé leurs talents cachés.

Thème de cette année : « **Environnement** ».

- Certains élèves ont prononcé des discours percutants sur les différentes formes de pollution (air, lumière, bruit, visuelle).
- D'autres ont raconté des légendes et histoires traditionnelles.
- Quelques-uns ont amusé le public avec des sketchs comiques.
- Les plus jeunes ont présenté leur créativité à travers des costumes originaux et des mises en scène sur le recyclage, l'upcycling et la gestion des déchets alimentaires.

L'objectif principal était de sensibiliser les élèves dès le plus jeune âge afin qu'ils deviennent responsables et attentifs à la protection de l'environnement.

**Tous les participants ont reçu un certificat de sensibilisation** de l'école pour leur engagement.



# Concours de déguisements et chasse aux talents



# Concours de déguisements et chasse aux talents



Tous les participants ont reçu un **certificat d'appréciation** de l'école pour leur engagement.



# Journée de la Compassion – Juillet 2025



Chaque année, le **6 juillet**, nous célébrons l'anniversaire de Sa Sainteté le 14<sup>e</sup> Dalaï-Lama.

Cette année était particulièrement importante, car Sa Sainteté a fêté ses 90 ans, et le mois de juillet a été déclaré « Mois de la Compassion » en son honneur.

À cette occasion, nous avons présenté une danse tibétaine traditionnelle en hommage à ses immenses contributions à la paix mondiale et à ses enseignements profonds et inspirants.



# Soutien du gouvernement local



Notre travail gagne en reconnaissance : le ministre local, **Er. Punchok Tashi**, conseiller exécutif de la LAHDC Ladakh, a généreusement fait don d'équipements pour le parc des enfants :

- Un cheval à ressort
- Un toboggan
- Une balançoire à bascule

Ce fut un moment de joie pour toute l'école, particulièrement pour les élèves qui peuvent désormais profiter de ces jeux en attendant leur bus.



# Instruments de musique traditionnels



Il y a quelques années, nous avons reçu un don de **M. Serge Locatelli, Suisse** pour l'achat d'instruments traditionnels. À l'époque, l'achat n'avait pas pu être réalisé.

Cette année, comme nos élèves plus âgés sont capables de comprendre et jouer la musique traditionnelle, nous avons acheté deux ensembles de tambours locaux (*Daman*).

D'autres instruments seront acquis prochainement afin de:

- Préserver notre musique et folklore traditionnels
- Éveiller l'intérêt des élèves pour ces traditions menacées par la modernisation



# Pose de la toiture en tôle ondulée



**Le réchauffement climatique et le changement climatique** sont désormais une réalité au Zanskar.

En 2025, le Ladakh a connu de fortes pluies inhabituelles et des chutes de neige tardives, que les maisons et toitures traditionnelles en terre ne peuvent supporter.

En réponse, le président de l'APECIH Suisse, Pierre Odier, a procédé à l'installation d'une toiture métallique pour protéger les bâtiments contre toutes les conditions climatiques.

Ce travail a été accompli pour assurer que le bâtiment principal de l'école soit désormais à l'abri des intempéries.



# Pose de la toiture en tôle ondulée



## Danse traditionnelle en présence de Sa Sainteté le Dalaï-Lama



## Danse traditionnelle en présence de Sa Sainteté le Dalaï-Lama



Notre école a eu l'honneur d'exécuter une **danse traditionnelle** en présence de Sa Sainteté le Dalaï-Lama, lors de l'ouverture du **symposium d'été de Karsha** à Zanskar.

La chanson, composée par notre enseignant, comportait des paroles louant Sa Sainteté à l'occasion de son 90<sup>e</sup> anniversaire, célébrant ses enseignements et son message de paix universelle et de compassion.

Un moment fort : la participation de notre jeune batteur traditionnel de **classe 2**, qui a impressionné tout le monde par son talent.

Grâce à cette prestation, nos élèves, enseignants et notre président fondateur, **M. Pierre Odier**, ont eu une audience privée de 10 minutes avec Sa Sainteté — un moment inoubliable.



# Danse traditionnelle en présence de Sa Sainteté le Dalaï-Lama



# Danse traditionnelle en présence de Sa Sainteté le Dalaï-Lama



# Meilleure Classe Juin et Juillet



Chaque mois, nous organisons un vote pour la « **Meilleure Classe** ».

Critères : propreté, disposition des bancs, décoration créative, discipline et respect de l'uniforme.

Chaque matin, notre Head Boy et notre Head Girl inspectent les classes et attribuent des points.

En juin et juillet, la **classe de maternelle (Lower Kindergarten)** a remporté le titre deux fois consécutives.

La classe gagnante reçoit un trophée en reconnaissance de son effort et de son esprit d'équipe.



# Quelques activités ludiques



À diverses occasions, nous organisons des activités ludiques avec les élèves impliquant également les enseignants.

Ces événements renforcent le lien élèves-enseignants et motivent les enfants à participer, prendre des initiatives et décider rapidement — des compétences qui les préparent aux grands défis de la vie.



# Quelques activités ludiques



Merci de votre aimable attention.

